

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan dan penjelasan dari bab sebelumnya, serta pembahasan yang disertai dengan teori dan konsep yang mendukung penelitian berjudul Pengaruh *Return On Assets*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Earning Per Share* terhadap Harga Saham pada Perusahaan Indeks Saham LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. *Return On Assets* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham pada perusahaan indeks saham LQ45 di BEI selama periode penelitian. Hal ini menggambarkan bahwa apabila nilai *Return On Assets* meningkat, maka perusahaan dapat memanfaatkan asetnya dengan sukses untuk mendapatkan keuntungan yang besar. Semakin tinggi *Return on Assets* maka semakin baik keberhasilan perusahaan karena tingkat return yang lebih tinggi menyebabkan investor lebih tertarik untuk membeli saham sehingga menyebabkan harga saham naik.
2. *Debt to Equity Ratio* bernilai negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham pada perusahaan indeks saham LQ45 di BEI selama periode penelitian. Hal ini mengindikasikan bahwa investor cenderung untuk tidak mempertimbangkan DER ketika memutuskan untuk mengakuisisi saham, sehingga *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh terhadap kenaikan atau penurunan harga saham.
3. *Earning Per Share* bernilai negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham pada perusahaan indeks saham LQ45 di BEI selama periode penelitian. Hal ini mengindikasikan bahwa investor cenderung untuk tidak mempertimbangkan EPS ketika memutuskan untuk mengakuisisi saham, sehingga *Earning Per Share* tidak berpengaruh terhadap kenaikan atau penurunan harga saham.

B. Saran

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan selama penelitian dan hasil kesimpulan yang telah disebutkan, penulis mencoba menyampaikan beberapa saran yang sekiranya bermanfaat dan dapat dijadikan masukan bagi pihak-pihak terkait, antara lain sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan, Dengan bantuan penelitian ini, diharapkan keputusan operasional dapat dipertimbangkan dengan lebih cermat, faktor-faktor yang dapat mempengaruhi kinerja perusahaan lebih diperhitungkan secara optimal, dan harga saham perusahaan akan meningkat. Perusahaan dengan nilai ROA yang terlalu rendah juga diharapkan dapat menaikkan nilai ROA-nya, karena nilai ini memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham.
2. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan untuk memperluas pengambilan sampel dengan mengambil kategori sektor sebagai bahan penelitian, seperti sektor perbankan ataupun non-perbankan.
3. Mengembangkan variabel lainnya dalam penelitian selanjutnya yang dapat mempengaruhi harga saham. Disarankan pada penelitian selanjutnya dapat menggunakan variabel lain di luar variabel penelitian ini (ROA, DER, dan EPS) karena variabel dalam penelitian ini tidak memiliki tingkat pengaruh yang tinggi terhadap harga saham.
4. Investor dapat menggunakan informasi dari penelitian ini untuk membantu mereka membuat keputusan terbaik sebelum melakukan investasi dalam bisnis dengan menggunakannya sebagai bahan pertimbangan. Investor dapat menggunakan informasi tersebut untuk mendapatkan petunjuk tentang faktor-faktor yang mempengaruhi harga saham.

